
理学療法⼠ 5年⽬
岡⽥�幹助さん

岡⽥さんは⼤学卒業後、別の医療機関で勤務され、2023年1⽉に
あんしんクリニックに⼊職されました。

きっかけは知⼈があんしんクリニックで⼿術し、クリニックについて
喜んで話していたことで知りました。�転職時の⾒学時もスタッフ、
患者様共に明るい雰囲気でありとても印象的だったことを覚えています。
またあんしんクリニックは保存療法にも⼒を⼊れていますが、⼿術件数は
全国有数であり⼦供からご⾼齢の⽅、術後の患者様からスポーツ愛好家の
⽅と幅広い⽅に携わることができること�に魅⼒を感じ⼊職しました。

あんしんクリニックを選んだ理由は？Q.

A.
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前職に⽐べスタッフ同⼠コミュニケーションを取る機会が多く、朝の
時間での情報共有な�ど患者様のことでディスカッションすることで
チームで良くしようという点が印象的です。�また頻繁に院内勉強会を
開催していることや、臨床での疑問点などは先輩、スタッフの⽅に
聞きやすい雰囲気であり、⽇々⾃⼰研鑽ができる環境なので
モチベーションを⾼く保って仕事に取り組めています。

職場が変わったことでの変化は？Q.

A.

来院する患者様は外傷から慢性的な悩みを抱えられている⽅、⼿術を
された⽅、スポーツ�で怪我をしてしまった⽅など背景が多種多様で
ありそのような患者様に携わらせていただ�けることに⼤変やりがいを
感じています。また在籍しているスタッフは明るく、勉強熱⼼な⽅が
たくさんいらっしゃるのでそのような環境で働けていることが楽しく、
良い刺激をいただいています。

実際に働いた感想を教えてください！Q.

A.

今後はスポーツ分野の研鑽を更にチャレンジしていきたいです。�
あんしんクリニックでは様々スポーツのチームにトレーナーとして
帯同しているスタッフが多く在籍して�います。当院はトレーナー
帯同や学会参加に対してのサポートも充実しています。その環境を
活かしスポーツ現場で学び、経験豊富なトレーナースタッフから
良い点を吸収し、私⾃⾝�スポーツ分野でのスペシャリストを⽬指して
いきたいです。また得た知識、スキルは当院スタッフと共有しチーム
全体の質を上げ来院されたスポーツ障害を抱えた患者様に更に
良いものを還元して⾏きたいと思います。

今後チャレンジしたいことや⽬標は？�Q.

A.


